

Эксперт-криминалист

№ 3
2022

Федеральный научно-практический журнал

Издается с 2005 г.

Учредитель: Гриб В.В.

Зарегистрировано Федеральной службой по надзору за соблюдением законодательства в сфере массовых коммуникаций и охраны культурного наследия
Рег. ПИ № ФС77-81862 от 24 сентября 2021 г.

Периодичность – 4 номера в год

Главный редактор:

Комиссарова Я.В.

Редакционный совет:

Багмет А.М., Бессонов А.А.,
Казьмин В.В., Ковалев А.В.,
Макаров И.В., Пинчук П.В.,
Смирнова С.А., Токарев П.И.,
Алиев Б.А. (Азербайджан),
Крайникова М. (Словакия).

Главный редактор ИГ «Юрист»:

Гриб В.В.

Заместители главного редактора:

Бабкин А.И., Белых В.С., Ренов Э.Н.,
Платонова О.Ф., Трунцевский Ю.В.

Научное редактирование и корректура:

Швечкова О.А.

Центр редакционной подписки:

(495) 617-18-88 — многоканальный

Отдел работы с авторами:

avtor@lawinfo.ru,
тел. (495) 953-91-08

Адрес редакции/издателя:

115035, г. Москва,
Космодамианская наб., д. 26/55, стр. 7
<http://www.lawinfo.ru>

Подписной индекс по каталогам:

«Почта России»
Электронный каталог — П1798.

Формат 60x90/8. Печать офсетная.

Физ.печ.л. — 5. Усл.печ.л. — 5.
Общий тираж 1000 экз. Цена свободная.

Отпечатано в типографии

«Национальная полиграфическая группа»
248031, г. Калуга, п. Северный, ул. Светлая,
д. 2. Тел. (4842) 70-03-37
ISSN 2072-442X

Номер подписан 17.08.2022.

Номер вышел в свет 25.08.2022.

Опубликованные статьи выражают мнение их авторов, которое может не совпадать с точкой зрения редакции журнала. Полная или частичная перепечатка авторских материалов без письменного разрешения редакции преследуется по закону.

Внимание наших авторов! Отдельные материалы журнала размещаются в электронной правовой системе «КонсультантПлюс». Журнал включен в базу данных Российского индекса научного цитирования (РИНЦ) **eLIBRARY.RU**

Включен в Перечень ведущих рецензируемых научных журналов и изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученых степеней кандидата и доктора наук.

СОДЕРЖАНИЕ

- Батыгина Н.А., Миловидова О.Ю.** Анализ современного состояния методического обеспечения решения вопроса о давности выполнения документов 3
- Джафарова А.А.** Традиции и новации в криминалистической одорологии 7
- Семенова О.Ю.** К вопросу о назначении судебно-медицинской экспертизы при расследовании профессиональных преступлений, совершенных медицинскими работниками 9
- Стельмах В.Ю.** Отказ эксперта от производства судебной экспертизы: проблемы нормативной регламентации и правоприменительной практики 11
- Прокопенко Н.А., Терещенко О.В., Уваров Н.А.** Судебно-искусствоведческая экспертиза: проблемы комиссионных и комплексных исследований 14
- Усков И.Н., Солодова Т.А.** Проблемы квалифицированной оценки результатов судебных экспертиз 18
- Хмельёва А.В., Цховребова И.А.** Отдельные вопросы получения следователем образцов для сравнительного исследования 22

КРИМИНАЛИСТИКА И УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС

- Жариков Е.В.** Смена единоличного исполнительного органа как способ рейдерского захвата общества с ограниченной ответственностью 25
- Козлова Е.Л., Баринаева Е.Д., Холопова Е.Н.** Особенности дистанционного способа направления процессуальных документов в суд органом предварительного расследования 28
- Кручинина Н.В.** Биотехнологии как объект криминалистической защиты и использования 31
- Лапин Е.С.** О некоторых актуальных вопросах производства следственного осмотра 33

ОПЫТ НАШИХ КОЛЛЕГ

- Мустафаев М.Х., Аскеров Б.М., Аббасова И.С.** Проблемы оценки заключения эксперта как доказательства 37

Forensics analyst

Federal science-practice journal

No. 3
2022

Published from 2005

Founder: V.V. Grib

REGISTERED AT THE FEDERAL SERVICE FOR THE MONITORING OF COMPLIANCE WITH THE LEGISLATION IN THE SPHERE OF MASS COMMUNICATIONS AND PROTECTION OF CULTURAL HERITAGE REG. PI No. FC77-81862 of September 24, 2021.

Published quarterly

Editor in Chief:

Komissarova Ya.V.

Editorial Board:

Bagmet A.M., Bessonov A. A.,
Kazmin V.V., Kovalev A.V.,
Makarov I.V., Pinchuk P.V.,
Smirnova S.A., Tokarev P.I.,
Aliev B.A. (Azerbaijan),
Krajnikova M. (Slovakia).

Editor in Chief of Jurist Publishing Group:

Grib V.V.

Deputy Editors in Chief:

Babkin A.I., Bely'kh V.S., Renov E'.N.,
Platonova O.F., Trutnevskij Yu.V.

Scientific editing and proofreading:

Shvechkova O.A.

Editorial Subscription Centre:

(495) 617-18-88 — multichannel

Authors' Department:

avtor@lawinfo.ru
(495) 953-91-08

Editorial office / publisher:

Bldg. 7, 26/55 Kosmodamianskaya Emb.
Moscow, 115035

<http://www.lawinfo.ru>

Subscription in Russia:

Russian Post. Digital Catalogue — П11798.

Size 60x90/8. Offset printing.

Printer's sheet — 5.

Conventional printed sheet — 5.

Circulation 1000 copies. Free market price.

Printed by National Printing Group Ltd.

Bldg. 2, street Svetlaya, settlement Severnij,
Kaluga, 248031. Tel. (4842) 70-03-37
ISSN 2072-442X

Passed for printing 17.08.2022.

Issue is printed 25.08.2022.

The articles express opinions of their authors which do not necessarily coincide with the viewpoint of the editorial office of the journal. All rights reserved. Complete or partial reproduction of authors' materials without prior written permission of the Editorial Office shall be subject to legal persecution.

Attention our authors! Certain materials of the journal shall be placed at legal system "ConsultantPlus". Journal is included in the database of the Russian Science Citation Index **eLIBRARY.RU**

Included into the list of leading reviewed scientific journals and periodicals, where basic scientific results of doctoral and candidate theses shall be published.

CONTENTS

- N.A. Batygina, O.Yu. Milovidova.** The Analysis of the Modern State of Methodological Support of Solution of the Issue of Documents Performance Remoteness..... 3
- A.A. Dzhafarova.** Traditions and Novelties in Criminalistic Odorology..... 7
- O.Yu. Semenova.** On the Commissioning a Forensic Medical Examination in Investigation of Professional Crimes Committed by Healthcare Professionals..... 9
- V.Yu. Stelmakh.** Expert's Refusal from Carrying out a Forensic Examination: Issues of the Legal Regulation and the Law Enforcement Practice..... 11
- N.A. Prokopenko, O.V. Tereschenko, N.A. Uvarov.** A Forensic Art Examination: Problems of Commission and Comprehensive Investigations..... 14
- I.N. Uskov, T.A. Solodova.** Problems of a Qualified Assessment of Forensic Examination Results..... 18
- A.V. Khmeleva, I.A. Tskhovrebova.** Some Issues of Obtaining Samples for Comparative Studies by an Investigator..... 22

CRIMINALISTICS AND CRIMINAL PROCEDURE

- E.V. Zharikov.** Replacement of the Sole Executive Body as a Means of Illegal Takeover of a Limited Liability Company..... 25
- E.L. Kozlova, E.D. Barinova, E.N. Kholopova.** Peculiarities of Remote Filing of Procedural Documents to Court by a Pre-Trial Investigation Authority..... 28
- N.V. Kruchinina.** Biotechnologies as an Object of Criminalistic Protection and Use..... 31
- E.S. Lapin.** On Some Relevant Issues of Carrying out of an Investigative Inspection..... 33

EXPERIENCE OF OUR COLLEAGUES

- M.Kh. Mustafaev, B.M. Askerov, I.S. Abbasova.** Problems of Evaluation of an Expert's Report as Evidence..... 37

Jurist Publishing Group, 2022